

美しくかがやけ

佐世保市立猪調小学校

文責 校長

令和3年度 入学式



つつじが美しく咲き始め、爽やかな晴天の下、令和3年度の入学式を行いました。

真新しい洋服に身を包んで、にこやかに登校してくる新1年生のみなさんの初々しい笑顔がとてもまぶしく見えました。

本年度の新入生は、19名です。入学式ではしっかりと前を向き、落ち着いた様子で式に臨むことができていました。

式には、佐世保市長 朝長則男様を始め20名の来賓の方にご臨席を賜りました。新入生の挨拶や返事に微笑む様子も見られ、和やかな雰囲気の中で式を進めることができました。

新しい教室でも、担任の先生の話もしっかりと目と心で聞いていました。きっと、立派な1年生となっていくでしょう。

1年生19名を迎え、2年生以上の児童と合わせ、本年度の全校児童110名が勢揃いしました。



全職員一丸となって子どもたちの成長を支えていきたいと思えます。ご協力をよろしく願いいたします。

今朝は、登校班の中に入って初めての集団登校でした。1年生のランドセルが大きく感じました。

○ 始業式児童代表の言葉

伝統を受けつぐ、

六年 ○ ○ ○ ○

ぼくが六年生になってがんばりたいことは、猪調小学校の伝統を受けつぎ、よりよい学校にしていくことです。

一つ目の伝統は、乱舞龍です。ぼくは、旗振りに挑戦しようと考えています。風がふくと重くて大変そうですが、力いっぱい旗をふって、迫力のある乱舞龍にしたいです。そして、運動会やよさこい祭り、みなから注目される乱舞龍にします。

二つ目の伝統は、よきリーダーです。先輩たちは、登校班やたてわり班など様々な場面でリーダーとなり、ぼくたちにより手本を見せてくれました。その中でも、ぼくは思いやりを大切にしたいです。思いやりのある人が増えると、おだやかで、みんなが楽しく過ごせる学校になると思うからです。

三つ目の伝統は、美しいあいさつです。ぼくはもつとさわやかなあいさつができるようになりたいです。あいさつができると、自分だけでなく、相手もよい気持ちになります。学校の中だけでなく、地域の方にも進んであいさつを行い、猪調小学校をもっと好きになってもらいたいです。そして、あいさつが自慢できる学校にしていきたいです。

これから三つの伝統をしっかり引きつぎ、ぼくたち六年生が中心となって、よい学校を作っていきます。



主な行事予定

(変更・中止もあります)

4月

- 12日(月) 体位測定(1・2年)
- 13日(火) ことばの教室入級式
視力検査(4・6年)
- 14日(水) 尿検査1次
- 15日(木) 1年生給食開始
視力検査(3・5年)
- 16日(金) 歓迎集会・歓迎遠足
- 18日(日) 家庭の日
- 19日(月) 徳育の日・食育の日
- 21日(水) 代表委員会
- 22日(木) 視力検査(1・2年)
- 23日(金) 縦割り班顔合わせ
授業参観・懇談会
- 26日(月) 聴力検査(3・5年)
- 27日(火) 歯科検診(全学年)
尿検査2次

- 28日(水) 保護者面談1
- 29日(木) 昭和の日
- 30日(金) 聴力検査(1・2年)
保護者面談2

5月

- 1日(土) 少年の日
- 3日(月) 憲法記念日
- 4日(火) みどりの日
- 5日(水) こどもの日
- 6日(木) 保護者面談3
- 7日(金) 保護者面談4
- 11日(火) 内科検診(2・4・6年)
- 13日(木) 尿検査3次
- 14日(金) 心臓健診(1年)
- 23日(日) 運動会
- 27日(木) 全国・県学力調査